Una iniciativa familiar por el Santo Rosario

Redy Risco y Marina Moreno, son un matrimonio piurano quienes, a raíz del COVID-19, aprovecharon el gran eco de las redes sociales para promover el rezo del Santo Rosario, tomando la posta a una iniciativa que surgió en Piura en el Centro Cultural Faro, a la cual se han ido sumando amigos de diferentes ciudades del mundo.

¿Cómo nace?

Habían pasado dos meses de cuarentena del COVID-19 y llegaba mayo, el mes dedicado a la Virgen, así que, desde el Centro Cultural Faro en Piura, empezaron a transmitir el rezo del **Santo Rosario** a las tres de la tarde por YouTube.

Nosotros decidimos unirnos, pues nos ayudaba a rezar juntos...así pasó el mes de mayo y dos semanas de junio y un día no pudieron salir al aire por un contratiempo y junto con mi esposa dijimos "hay que lanzarnos nosotros, a ver qué tal sale".

Fue así que el domingo 14 de junio hicimos la primera transmisión. Usé mi canal de YouTube, y decidimos que la imagen que pondríamos sería la Virgen Madre del Amor
Hermoso, que nos trajeron de la
ciudad de Cañete y una imagen más
pequeña de san Josemaría, que nos
regaló una amiga de la familia.
Compartimos el enlace con la familia
y algunos amigos; recuerdo que se
conectaron ocho personas, y se rezó
muy bien.

Así seguimos dos días más, hasta que el Centro Cultural Faro nos cedió totalmente la posta y desde el 19 de junio de 2020 empezó esta linda aventura. Un día, en un grupo de amigos, alguien nos pidió: "por favor, recen por un tío que está delicado". ¡claro!, —le dije— pero invita a su familia para que también se una al rezo, y fue entonces cuando decidimos mencionar la intención, así se unieron más personas.

De pronto, nos enteramos que dos amigas estaban enfermas, y las anotamos en las intenciones, que empezamos a leer antes de iniciar el rezo del Rosario: la condición siempre era "vamos a encomendar a quien lo necesite, pero que se una la familia, así hacemos más fuerza". Nos dimos cuenta que la gente sí respondía.

Sin embargo, a mi esposa le seguía pareciendo que el tiempo se pasaba muy rápido y notaba que faltaba algo, así que un día decidió poner una canción a la Virgen, al finalizar el rezo del Santo Rosario y nos dimos cuenta que las personas se quedaban un rato más...y aprovechaban para escribir sus agradecimientos, sus peticiones e intenciones.

YouTube me obligaba a tener que compartir el link todos los días, minutos antes de iniciar el rezo, y eso hacía que algunas personas no se conectaran; así que un día decidí mudarnos a otra red social, Facebook Live y creamos una cuenta que lleva

este nombre: Rezo del Santo Rosario en Familia. La distribuimos por todos nuestros grupos de WhatsApp, y vimos que la gente comenzaba a unirse. También empezamos a poner una canción al inicio mientras las personas se van conectando y escriben sus intenciones. Hay familias que se unen de diferentes lugares, se saludan, "conversan" y a las 2:55 pm, hora de Perú, mencionamos las intenciones, de tal forma que a las 3:00 pm en punto (eso intentamos), se inicia el rezo con la Visita, luego rezamos los misterios del día.

Algunas vivencias

Nos llegan intenciones por mensaje de texto, o por la misma página. Hay personas que después de algunas semanas se han recuperado de alguna enfermedad y agradecen ingresando a rezar, algunas se fueron al cielo, pero muy acompañadas con las oraciones de sus familiares junto a nosotros, y se quedan muy tranquilos.

Hay personas que ya se conocen, se saludan, se felicitan por el cumpleaños, rezamos unos por otros...la verdad que esa hora es tan especial, porque además de unir a mucha gente, nos unimos como familia, como hijos de Dios.

Nuestra hija Marcia nos acompaña siempre, nuestro hijo Diego algunas veces, por sus clases; pero cuando ambos tenemos una reunión o clases a las tres de la tarde son ellos dos los que rezan el Rosario. Marcia ha aprendido a conectarse y se pone en los controles...Diego, que es el mayor, le sigue y la deja dirigir.

Tenemos varias vivencias muy especiales, como cuando una amiga me llamó apenas terminado el Rosario para decirme que por la mañana su hermana ingresó a una clínica, muy descompensada y ella le pidió a la Virgen en el Rosario para que no le pase nada malo...y antes de terminar el rezo, su hermana le hizo una videollamada diciéndole que estaba mucho mejor, que no había necesitado de oxígeno, y a los pocos días le dieron de alta.

Una oración global

Una familia que tenía a su papá enfermo se unió al Rosario: unos en Lima, otros en Piura, y otros en varias ciudades de Estados Unidos como: La Vegas, en una ciudad del estado de Michigan, en Miami. Rezamos mucho por este papá, hasta que un día escribieron su testimonio de gratitud a la Virgen diciendo que "Pepe" estaba en ese momento rezando en casa, porque le habían dado de alta. Ahora, todos los días se unen al Rosario y los que no pueden en vivo, lo hacen más tarde.

Algunos piden por su matrimonio, por sus hijos, por decisiones que deben tomar, por trabajo...y luego agradecen a la Virgen los favores concedidos. Cuando el Papa Francisco pidió que se unan un millón de niños al rezo del Santo Rosario, nosotros también lo hicimos, e invitamos a diez familias para rezar con sus niños, fue muy bonito ver a las niñas junto a sus padres rezando cada decena.

Otro día juntamos a algunos abuelitos, para celebrar el día de San Joaquín y Santa Ana. En diciembre, vivimos la Novena a la inmaculada, la Corona de Adviento, y este año hicimos en marzo, una novena a San José y en junio, la novena a San Josemaría, que nos ayudó a darlo a conocer a mucha gente.

También hemos tenido momentos en los que la conexión ha fallado, sin razón alguna, o el micrófono simplemente no se activó, habiéndolo probado minutos antes...nosotros ya sabemos por qué, pero aun así hemos continuado y se ha solucionado todo.

Actualmente la página tiene 2440 seguidores, (se unen personas de México, Colombia, EE. UU, Argentina, España) y de ocho en línea hemos pasado a 70 en promedio y en algunas fechas especiales se conectan algunos más, pero —como queda grabado— vemos que durante el día mucha más gente lo reza a diferentes horas.

Nos ilusiona pensar que la Virgen se ponen contenta al ver que mucha gente usa nuestra publicación para en algún momento rezarle con cariño, y al escribir esto nos viene a la memoria que algunos queridos amigos que han rezado con nosotros, ya no están porque se los llevó la pandemia del COVID-19, y probablemente estén al lado de la Virgen... Ella nos mira con especial cariño, lo sentimos así.

El desafío

En lo personal, es un reto que más varones se unan, las estadísticas dicen que el 85% de "likes" son mujeres, pero esperamos aumentar la participación de varones y vamos detrás de esa meta. Me gusta mucho ver a algunos amigos de infancia, del colegio o colegas conectarse de vez en cuando; y, a consecuencia de ello, los invito a algún curso de retiro o a iniciar un medio de formación como un círculo. A propósito, arrancamos uno hace poco.

Creo que la Virgen nos la pone fácil.

Finalmente, creemos que ser una alternativa disponible para que los amigos conocidos o no conocidos tengan un espacio para rezar a nuestra madre es ya un gran logro. Somos: Redy Risco y Marina Moreno (Los Risco Moreno)

Redy Risco y Marina Moreno

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-pe/article/una-iniciativafamiliar-por-el-santo-rosario/ (15/12/2025)